



Marché de la Vaisselle de Noël

Organisé par Terres Est-Ouest et ExpoLain
Le Manoir ; 4 Grand'rue 89560 Lain
ExpoLain@aol.com www.euroceramique.com

Voici quelques mots sur notre traditionnel
« Marché de la Vaisselle de Noël »
cette année dans son 6ème édition

Accueil

L'accueil du public aura lieu à l'intérieur du Manoir de Lain (pour l'occasion, bien chauffé). Assiettes, pichets, bols, mais aussi bougeoirs, photophores à des prix raisonnables (à partir de trois euros), exposés par quelques céramistes invités tels Johannes Peters, Nanouk, Isabelle Debruyère,

Hubert Lando; et les jeunes potiers de l'association, Marie Lautrou, Dominique Dejou, Daniel Boivin, Olivier Six, Amélie Verdin, Jérôme Hirson, Marion Saccoman, Angélique Detable, Estefanía Gracia.

Goutez...

Les visiteurs seront invités à goûter du vin et du chocolat chauds, une tradition de la maison. Le marché de Noël sera une occasion de choisir des cadeaux faits de manière individuelle (et avec amour) par des céramistes potiers, un choix alternatif utile et nécessaire à la survivance des artisans et des traditions.

Animation

Les visiteurs du marché de Noël seront invités aux ateliers de poterie et ceux qui bien le voudront pourront y décorer et personnaliser des objets céramiques, faits préalablement (coupelles, bols, gobelets), qui seront cuits en raku le même jour en leur présence. Ils pourront donc les emporter

Dates

Le marché s'étalera, sur deux week-ends de décembre 2010 :
Samedi 11 et dimanche 12 & Samedi 18 et dimanche 19
de 14 h à 19 h, au Manoir de Lain. Entrée libre.

A Noël

Une occasion de souhaiter personnellement aux visiteurs et aux amis de Terres Est-Ouest et de l'atelier de poterie de Lain, nos meilleurs vœux pour l'année à venir.

